



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM saluda a los Médicos Anestesiólogos y a la Sociedad Peruana de Anestesia, Analgesia y Reanimación - SPAAR

El 16 de octubre se conmemora a nivel mundial el Día del Médico Anestesiólogo, fecha que en nuestro país coincide con el 65 Aniversario de la Sociedad Peruana de Anestesia, Analgesia y Reanimación – SPAAR, fundada en el año 1954.

Por estos motivos, ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, hace llegar un afectuoso saludo a los Médicos Anestesiólogos, así como a la SPAAR en la persona de su presidente el Dr. Freddy Espinoza Mendoza y a todos los integrantes de su Consejo Directivo.

Que estas conmemoraciones sean propicias para reafirmar desde ASPEFAM el objetivo de seguir trabajando de manera conjunta y coordinada con la SPAAR y los Médicos Anestesiólogos por el fortalecimiento de la especialidad y la mejora continua de la calidad de educación médica en nuestro país.

*¡¡Feliz Día del Anestesiólogo!!  
¡¡Feliz LXV Aniversario SPAAR!!*

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado  
Presidente – ASPEFAM

